

# L'intercesseur de ma famille

Panama

12/08/2013

L'amour de saint Josémaria pour la famille m'a toujours porté à le solliciter pour les soucis de la mienne. Mes parents qui traversaient une crise conjugale très forte, envisageaient de se séparer. Ce n'était pas la première fois, mais là, les causes étaient plus graves et le dommage mutuel aussi. Ceci dit, j'ai quand même prié saint Josémaria pour eux et ils se sont réconciliés. Ils

ont tourné la page et je puis assurer qu'ils sont plus unis et heureux que jamais après presque 40 ans de mariage. Merci, saint Josémaria.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/lintercesseur-de-ma-famille/> (18/01/2026)